



Sie zählten beim Heimturnier zu den besten Höfleinern: Die U12-Truppe mit den Trainern Johann Kletzenbauer und Christopf Kürner und den Spielern Christof Kletzenbauer (verletzt), Jonas Kürner, Daniel Artner, Paul Fux, Daniel Cener, Severin Schäfer, Tobias Hiermann, Leo Prinz, Edi Schwimbersky, David Mayer und Tormann Jannis Pusek sowie die U6 mit Paul Wallner, Daniel Mester, Rafael Tischler, Konstantin Steininger, Maximilian Geyer Rupp, Fabio Fürst, Friedrich Wiesböck, Erik Prinz und Betreuer Jürgen Geyer.

Fotos: privat

„Gute Leistungen“

Jugendturnier | Höfleins U12 musste sich nur gegen Bruck geschlagen geben, die Knirpse der U6 gewannen ihre Gruppe.

Von Raimund Novak

Der Sportclub Höflein organisierte kürzlich ein Nachwuchsturnier in der Brucker Sporthalle (Fischamenderstraße). Jeweils vier Mannschaften duellierten sich in vier verschiedenen Altersgruppen.

Das U12-Team von Johann Kletzenbauer gewann zunächst gegen Systeme Kloyber (Winden) und war auch gegen Göttlesbrunn mit 4:1 erfolgreich. Im Spiel um den Turniersieg unterlagen Jonas Kürner und Co. Bruck nur knapp mit 2:3. „Sie haben gute Leistungen gezeigt

und lieferten ein spannendes Finalspiel gegen die Brucker ab“, lobte Betreuer Kletzenbauer.

Einen Turniersieg führen die Kleinsten ein. Die U6 besiegte die Konkurrenten souverän. Die weiteren Mannschaften belegten in den Klassen U8 und U14 den vierten Platz.